

Jungen 15 Kreislige

TTV Burgholzhausen-Köppern : TV 1891 Stierstadt
Montag, 13.11.2023, 19:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der Jungen 15 Kreislige entführten die Gäste des TV 1891 Stierstadt in ihrem 7. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf beim TTV Burgholzhausen-Köppern. Die Gastgeber profitierten dabei von einem stark aufspielenden Emil Duquesnoy, der seine Spiele allesamt gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Montag wirklich zuzuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 16:17. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Burgholzhausen-Köppern um die Nummer 1 Emil Duquesnoy nun 9 Pluspunkte in der Tabelle.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Nicht einen Satzgewinn überließen Duquesnoy / Jungbold ihren Gegnern Rodriguez / Elpelt beim sicheren 3:0-Sieg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Mateo Capurro, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Luca Weber verlor. Mit nur einem Satzverlust ging am Nachbartisch Emil Duquesnoy gegen Rio Elpelt durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Milena Jungbold beim letztendlich klaren 0:3 gegen Sebastian Rodriguez. Jannik Watermann bekam anschließend seinen Gegner Rio Elpelt beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte daraufhin indessen Emil Duquesnoy beim 3:0 gegen Sebastian Rodriguez. Da gab es nichts zu rütteln. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Chancenlos war Jannik Watermann gegen Luca Weber nicht, aber mehr als ein 7:11, 11:5, 7:11, 5:11 sprang nicht heraus. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen Sieg holte Milena Jungbold indessen beim 11:6, 11:9, 12:14, 11:7 gegen Rio Elpelt. Nach diesem Einzel steht Jungbold somit bei 8 Siegen und 3 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Elpelt ein 6:9 ausweist. Recht kurzen Prozess machte danach Emil Duquesnoy beim 11:7, 11:8, 11:2 mit Luca Weber. 5:4 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen wenig später Mateo Capurro letztlich im Repertoire, um Sebastian Rodriguez final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 3:11, 7:11, 4:11. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Burgholzhausen-Köppern nun ein Punktekonto von 9:5 Punkten auf, während der TV 1891 Stierstadt vor dem nächsten Spiel, das am 18.11.2023 gegen die SG 1862 Anspach (M13) ansteht, 6:8 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Burgholzhausen-Köppern bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.11.2023 gegen die DJK Helvetia Bad Homburg-Kirdorf.

Statistik:

TTV Burgholzhausen-Köppern

Doppel: Duquesnoy / Jungbold 1:0

Einzel: E. Duquesnoy 3:0, M. Jungbold 1:1, M. Capurro 0:2, J. Watermann 0:2

TV 1891 Stierstadt

Doppel: Rodriguez / Elpelt 0:1

Einzel: S. Rodriguez 2:1, R. Elpelt 1:2, L. Weber 2:1

